



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

22 avril 2011

Visite de l'ambassadeur de la République de Pologne en Suisse

(IVS). – Le Valais a reçu officiellement jeudi à Sion S. E. Jaroslaw Starzyk, ambassadeur de la République de Pologne en Suisse. L'Exécutif cantonal était représenté par son président Jean-Michel Cina, son vice-président Jacques Melly et le chancelier d'Etat Philippe Spörri.

Dans son allocution de bienvenue, le président du gouvernement valaisan a évoqué les liens avec le peuple polonais ainsi que les perspectives de partenariat économique avec la Pologne.

De son côté, l'ambassadeur Starzyk a relevé l'hospitalité valaisanne rencontrée lors de ses séjours réguliers dans les destinations touristiques du canton. Il se déclare étonné de l'accueil bienveillant réservé aux entreprises étrangères s'établissant en Valais. Il ne manquera pas d'en informer les milieux économiques de son pays.

Après un repas pris en commun, la délégation s'est rendue à Martigny pour une visite de l'entreprise Debiopharm.

La délégation du gouvernement était accompagnée par Jean-François Copt, président du Grand Conseil ; Jacques Berthouzoz, président du Tribunal cantonal ; Jean-Pierre Gross, procureur général, Evelyne Crettex Reber, préfète du district de Sion ; Marcel Maurer, président de la ville de Sion et Charles-Alexandre Elsig, président de la Bourgeoisie de Sion.

